



Al reportar Cuba hoy 50 confirmados a la covid-19, no se consignan cienfuegueros. 246 muestras de PCR esperan por ser confirmadas por el laboratorio de Santa Clara, tomadas a sospechosos, contactos, ingresados en los hospitales con infecciones respiratorias y a grupos de riesgo en general. Los dos casos positivos egresaron del Hospital Militar de Matanzas, con alta clínica, y se encuentran en aislamiento domiciliario, en vigilancia epidemiológica, hasta confirmar segundo PCR para el 2 de octubre.

Transcurridos 181 días de epidemia en Cienfuegos, 85 personas permanecen en centros de aislamiento, de ellos 32 sospechosos y 53 contactos, ubicados en la Hotelera del Micon y Perlazúcar, únicos activos en este momento. Son 55 los hospitalizados, 51 adultos y 4 niños, con enfermedades respiratorias agudas no relacionadas con la covid- 19.

“Se acumulan hasta la fecha 11 mil 635 pruebas de PCR realizadas, ahora con retraso en el Laboratorio de Biología Molecular del Centro de Higiene y Epidemiología de Villa Clara, que recibe las peticiones desde Matanzas hasta Camagüey. Le pedimos comprensión a la población, y continuar adoptando las medidas de protección indicadas. El foco relacionado con los dos casos confirmados no se cierra con el egreso, sino tras la confirmación del segundo PCR”, informó en habitual conferencia de prensa en Cienfuegos, la Dra. Arelis Crespo García, jefa del Departamento de Vigilancia de la Dirección Provincial de Salud (DPS).

De alta clínica en Cienfuegos los dos últimos casos positivos de COVID-19

- Last Updated: Monday, 21 September 2020 14:57

Hits: 2808

Continúan las pesquisas en los puntos en frontera, y sobre el tema abundó el Dr. Ramiro Figueroa Camero, especialista de la DPS: “Para que se tenga una idea, al comparar la última semana de agosto, en la que se pesquisaron más de 15 mil personal y unos 6 mil unidades de transporte; en la semana del 14 al 20 de septiembre resultaron 4 mil 96 personas y mil 498 carros, en lo fundamental de carga, con salida y entrada al territorio para mantener la vitalidad de la provincia”.

Las autoridades de Salud recomiendan no desmovilizarnos, en lo referente al cumplimiento de las medidas sanitarias, observar la disciplina, y estar atentos a la información, que se dará oportunamente, cuando sea posible regresar a las actividades normales de la fase 3, que será anunciado desde el Consejo de Defensa Provincial.

Tomado de 5 de septiembre